

# Unser Sportfest der Leichtathletik 2018



Am 16. Mai fand dieses Jahr das große Sportfest der Leichtathletik für die Horchheimer Grundschüler statt. Auf dem Bolzplatz, in der Rheinallee und auf dem Schulhof zeigten die Kinder an vielen verschiedenen Stationen ihr sportliches Können. Dabei wurden die klassischen Bundesjugendspiele mit den Disziplinen Wurf, Sprint und Weitsprung kombiniert mit einem umfassenden zusätzlichen Stationenangebot leichtathletischer Wettkämpfe: so durften die Kinder am Mittwoch an sieben weiteren Stationen ihr Können unter Beweis stellen: „Sich gewandt bewegen“, „Ausdauernd laufen“, „In die Höhe springen“, „Zielwerfen“, „Heuler-Weitwurf“, „Medizinball stoßen“ und „Schnelles Laufen“ standen auf dem Programm.

Ein weiteres Kriterium des Sportfestes ist der Teamwettbewerb. Kämpfen die Kinder im Rahmen der Bundesjugendspiele als Einzelsportler jeder für sich um Punkte und Urkunde, zeigte sich der alternative Modus des Sportfestes als ein Mannschaftswettbewerb, bei dem die Schülerinnen und Schüler gemeinsam in klassenübergreifenden Teams um Bestleistungen kämpften. Die sechs Teams bestanden jeweils aus Kindern aller Klassen.

# Sportfest der Leichtathletik 2018

Geschrieben von: David Janser

Mittwoch, den 16. Mai 2018 um 17:24 Uhr

---



[In der Bildergalerie finden Sie zahlreiche Eindrücke unseres Sportfestes.](#)